



Madame l'Inspectrice d'académie,
Directrice Académique des Services de
l'Éducation Nationale de
Seine-et-Marne

Cité Administrative, 20, quai Hippolyte Rossignol,
77010 MELUN Cedex

Melun, le 10 octobre 2022

Objet : pénurie carburant

Madame l'Inspectrice Académique,

De nombreux personnels du département se rendent chaque jour en voiture dans leur école car ils n'ont pas d'autres choix (absence de transports en commun ou distance trop importante pour se déplacer en vélo). Aussi, nous aimerions savoir ce que devront faire ces collègues lorsqu'ils et elles ne parviendront plus à se procurer le carburant nécessaire pour effectuer le trajet domicile- école.

A ce jour, les personnels de l'Education nationale ne font toujours pas partie de la liste des personnels prioritaires pour se fournir en carburant. Dans ce contexte, nous vous serions gré de faire en sorte que dans les circonscriptions et les PIAL, les enseignant.es et AESH bénéficient de la compréhension des IEN qui auraient à faire face à des absences ou à des retards exceptionnels, et de donner des consignes en ce sens

Nous vous remercions par avance de l'attention que vous porterez à ce message dont l'objet questionne tout particulièrement la profession.↵

Nous vous prions de croire, Madame l'inspectrice d'Académie, en notre attachement au service public d'éducation.

Clotilde GAUTHIER, Véronique OSIKA et Thierry Grignon
Co-secrétaires départementaux du SNUipp-FSU77